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FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

ATA DE REUNIÃO

Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, na Sala de Reuniões do Bloco
Administra�vo, Campus de Ji-Paraná, às nove horas, em primeira chamada, reuniram-se o Presidente do
CONSEC-JP, Prof. João Gilberto de Souza Ribeiro; a Representante Discente, Cons. Camila de Sousa Silva; a
Representante Discente, Cons. Rebeca Klamerick Lima; o Representante da Comunidade, Cons. Jacinto
Dias; a Chefe do DAF-JP, Cons. Patrícia Matos Viana de Almeida; a Representante Docente, Cons. Marcia
Rosa Uliana; a Representante de Projetos Especiais Suplente, Cons. Patrícia Soares de Maria de Medeiros;
e o Chefe do DAEA-JP, Cons. José Roberto Ribeiro Júnior. Havendo o quórum necessário, o Presidente do
CONSEC-JP, Prof. João Gilberto, declarou aberta a sessão, deu boas-vindas aos presentes e parabenizou as
mulheres e mães, por serem a essência da con�nuidade do ser humano no mundo. Às nove horas e cinco
minutos registramos a presença do Representante Docente, Cons. Fábio Pereira Couto; da Chefe do
DACHS-JP, Cons. Naiara dos Santos Nienow; do Chefe do DAME-JP, Cons. Lenilson Sergio Candido; e do
Chefe do DAEI-JP, Cons. Kécio Gonçalves Leite. A Representante Técnico-Administra�va, Cons. Alessandra
Carvalho de Souza Melo Dias jus�ficou sua ausência. Informes. A Cons. Patrícia de Medeiros solicitou
informações a respeito da localização do Processo nº 23118.002007/2018-81, que trata de Proposta de
Criação do Núcleo de Acessibilidade e Inclusão, e do Processo nº 23118.002988/2018-67, que trata de
Projeto da Sala de Atendimento Educacional Especializado (SAEE). Eu, Graziella, informei que os
processos estavam de posse do Cons. Jacinto, que os res�tuiu à Secretaria deste Conselho nesta data. O
Presidente, Prof. João Gilberto, explicou que os processos foram encaminhados a relator por equívoco e,
tendo sido res�tuídos, serão digitalizados e encaminhados para providências via SEI. A Cons. Camila
comunicou e convidou os presentes a par�ciparem da Greve Nacional da Educação, organizada em razão
dos cortes orçamentários, que acontecerá no próximo dia quinze; explicou que os acadêmicos da UNIR se
unirão aos do IFRO, em caminhada que sairá da UNIR às quatorze horas, em direção à Praça da Bíblia. O
Prof. João Gilberto disse que a universidade acata o movimento organizado pelos estudantes, pois é seu
direito, e que os docentes deverão ser informados, pois os alunos têm direito de ter suas aulas repostas.
O Cons. Jacinto quis saber qual a pauta do movimento. A Cons. Camila explicou que é um movimento
nacional, organizado em favor da educação superior pública. A Cons. Naiara convidou os presentes a
par�ciparem do II Congresso de Pedagogia, que acontecerá entre os dias vinte e um e vinte e quatro de
maio; disse que, paralelamente, acontecerá um congresso com crianças, para que elas reconheçam o
espaço da universidade e seu simbolismo em sua projeção de futuro; que a ideia é receber crianças entre
três e doze anos, mas que isso ainda depende da programação, que está sendo finalizada; que a intenção
é que as crianças elaborem um documento sobre o que têm a dizer aos adultos sobre questões como
sociedade e inclusão; agradeceu ao servidor Hailton pelo empenho na manutenção do aparelho de ar
condicionado da brinquedoteca; explicou que a brinquedoteca ainda não está em funcionamento porque
precisa de estrutura  adaptada de forma adequada para receber crianças; que apenas a�vidades pontuais
podem ser desenvolvidas no espaço; que as primeiras compras des�nadas à brinquedoteca não são
adequadas para o espaço, porque se tratam de material para playground; que é preciso inves�r em
materiais específicos para brinquedoteca acadêmica. O Prof. João Gilberto esclareceu que o processo de
compras dos materiais e mobiliário específicos está em andamento. A Cons. Naiara con�nuou,
dizendo que o projeto de extensão que trata da brinquedoteca teve um monitor bolsista selecionado por
meio do edital de ações afirma�vas da PROCEA; que o projeto previa três monitores, para que seja
possível oferecer atendimento nos três períodos; que está verificando a possibilidade de ter dois
monitores voluntários; que tendo apenas um monitor, a prioridade será atender no turno noturno, pois
uma das intenções é acolher filhos dos acadêmicos que, em sua maioria, estudam à noite;  comemorou a
ins�tucionalização do sexto grupo de pesquisa do DACHS-JP, o Grupo de Pesquisa em Pedagogia da
Criança; disse que a proposta de mestrado acadêmico em educação ficou pronta e fora encaminhada à
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PROPesq para avaliação interna, antes de ser subme�da à CAPES. O Cons. Lenilson convidou a todos
para o Workshop de Esta�s�ca, que acontecerá entre os dias vinte e oito e trinta de maio; relatou que na
úl�ma segunda-feira à noite um senhor que dizia-se recém-saído da prisão esteve no Campus pedindo
dinheiro; que é necessário tomar alguma a�tude em relação à segurança do Campus, pois já é a segunda
vez que algo semelhante acontece. O Prof. João Gilberto disse que algo pode ser feito para registrar
quem entra no Campus; que podemos verificar a possibilidade de manter o estacionamento dos fundos
fechado, apenas para servidores, para que os vigilantes concentrem-se na entrada principal; sugeriu que
seja formado um grupo de servidores e acadêmicos para discu�r estratégias. O Cons. Lenilson sugeriu
que o grupo seja composto pelos chefes de departamentos, as representantes discentes deste conselho e
o diretor do Campus. O Prof. João Gilberto disse que poderiam par�cipar o Coordenador de Serviços
Gerais e fiscal do contrato de vigilância. O Cons. Kécio comunicou que a etapa do curso de Licenciatura
em Educação Básica Intercultural teve início na úl�ma segunda-feira, dia seis de maio, mas que o recurso
dos alunos só fora liberado na terça-feira, por isso muitos ainda estão em deslocamento; que
receberemos duzentos e treze indígenas durante esta etapa; informou que as salas de aula reservadas
para o DAEI-JP serão u�lizadas até o dia cinco de julho; disse que os laboratórios de informá�ca do
departamento já foram montados, porém os computadores ainda estão sem internet, pois não possuem
placas de rede; e que a rede elétrica do bloco dos laboratórios fora transformada em trifásica para que o
aparelho de ar condicionado pudesse funcionar. A Cons. Marcia falou que o edital do Programa de Pós-
Graduação em Educação Matemá�ca já fora publicado; que o público alvo são licenciados em
matemá�ca e pedagogia; e que as aulas terão início em agosto. Às nove horas e vinte e oito minutos
registramos a presença do Representante de Projetos Especiais Suplente, Cons. Ricardo de Sousa Costa. O
Prof. João Gilberto parabenizou mais uma vez o DAME-JP, o Prof. Emerson e toda a equipe envolvida no
projeto do PPGEM; disse que atualmente o Campus conta com três programas de pós-graduação Stricto
Sensu; que estão em tramitação as propostas de mestrado acadêmico em educação e de doutorado
acadêmico em �sica; anunciou que está acontecendo hoje, no miniauditório, uma ação da área de saúde
em parceria com a DGP. A Cons. Rebeca falou sobre como foi posi�va a chegada da psicóloga
ao Campus. O Prof. João Gilberto lembrou que a psicóloga Josilaine e o assistente social Mauro estão
realizando sua jornada de trabalho de modo a atender os três turnos. O Cons. Jacinto parabenizou o
Cons. Lenilson pela preocupação com a segurança do Campus; sugeriu que entrasse em contato com a
Polícia Militar para solicitar apoio. O Prof. João Gilberto sugeriu que o Cons. Jacinto fizesse parte da
comissão que discu�rá a segurança no Campus. A Cons. Camila registrou que tem recebido reclamações a
respeito de um colaborador da empresa de vigilância, que tem faltado com urbanidade no trato com a
comunidade acadêmica. O Prof. João Gilberto disse que sempre que houver alguma reclamação é
importante que seja formalizada; que existe um contrato de prestação de serviços de segurança que
precisa ser cumprido; que os fiscais do contrato só terão condições de cobrar o cumprimento do contrato
se es�verem cientes do que está acontecendo; na sequência, reforçou o comunicado da PROPLAN a
respeito do con�ngenciamento e disse que conta com a compreensão dos servidores, pois é algo que não
está em nossa alçada; que é possível que os recursos sejam liberados no segundo semestre, mas ainda
não temos certeza disso; falou sobre e-mail encaminhado pela Diretoria Administra�va do Campus de
Porto Velho, sobre a redução de viagens com veículo ins�tucional; falou que a comissão designada para
realizar a divulgação dos cursos da UNIR teve sua primeira reunião nesta semana e que está muito
dedicada às ações pensadas; que esta noite farão plantão no Feirão do Produtor, chamando a população
a fazer sua inscrição no ENEM, cuja nota é u�lizada no processo sele�vo da UNIR; falou que estão
traçando estratégias para reduzir a evasão e que está muito sa�sfeito com o empenho da comissão;
lembrou que quatro novos servidores tomaram posse, a saber: Adão e Tiago, ambos ténicos em
laboratório de química; Josilaine, psicóloga; e Queila Intérprete de Libras; e que atualmente
o Campus conta com vinte e sete técnicos. Inclusões de pauta. A Cons. Marcia solicitou a inclusão
do Processo nº 999119639.000003/2018-99, que trata de Ins�tucionalização de um Regimento do
Estágio Curricular Supervisionado do Curso de Licenciatura em Física – PPC 2005, de interesse do DAF-JP;
e do Processo nº 999119639.000002/2018-44, que trata do Ins�tucionalização de um Regimento do
Estágio Curricular Supervisionado do Curso de Licenciatura em Física – PPC 2018, de interesse do DAF-JP.
A Cons. Patrícia de Almeida solicitou a inclusão do Processo nº 99955899.000016/2019-42, que trata de
Curso de Extensão: Introdução ao So�ware R, de interesse de Nério Aparecido Cardoso e explicou o
mo�vo do atraso na entrega de seu parecer, que se deu em razão de não ter verificado a unidade
CONSEC-JP no SEI. Todas as inclusões foram aprovadas por unanimidade. O Cons. Ricardo re�rou-se às
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nove horas e cinquenta minutos, para par�cipar de reunião do Conselho do Mestrado Nacional
Profissional em Ensino de Física. Primeiro item da pauta.  Homologação de perfil de vaga, pontos e
bibliografias para seleção de professores subs�tutos para o Campus de Ji-Paraná. O DAEI-JP encaminhou
o Processo nº 999119640.000096/2019-01, com solicitação de apreciação de perfil e pontos para edital
de concurso público para contratação de professor subs�tuto ao DEINTER na área de Antropologia,
conforme o Despacho DAEI-JP 0127059.  O Presidente, Prof. João Gilberto, realizou a leitura do trecho da
Ata CONDEP DEINTER 0127058, em que consta a aprovação dos pontos e perfil de professor para a área
de Antropologia em sessão odinária do CONDEP/DAEI-JP. Após breve discussão, houve a votação:  perfil
de vaga e pontos para edital de contratação de concurso público para contratação de professor subs�tuto
ao DEINTER na área de Antropologia foram aprovados por unanimidade. Segundo item da
pauta. Processo nº 99955899.000031/2019-91 – Assunto: Projeto de Extensão: Comunicação Cien�fica:
Introdução a leitura de ar�gos cien�ficos – Interessada: Roziane Sobreira dos Santos – Relatora:
Alessandra Carvalho de Souza Melo Dias. Eu, Graziella, procedi à leitura do Parecer 0116838, favorável à
ins�tucionalização do Curso Extensão in�tulado Comunicação Cien�fica: Introdução à leitura de ar�gos
cien�ficos. Após discussão, houve a votação: parecer aprovado por onze votos favoráveis e uma
abstenção. Terceiro item da pauta. Processo nº 999119639.000067/2019-71 – Assunto: Calendário
Acadêmico DEFIJI 2019.2 – Interessado: DAF-JP – Relator: Fábio Pereira Couto. O Cons. Fábio realizou a
leitura do Parecer 0121337, favorável à aprovação do Calendário Acadêmico do Departamento de Física
para o segundo semestre de dois mil e dezenove. Não havendo discussão, procedeu-se à votação:
parecer aprovador por unanimidade. Às dez horas e onze minutos o Presidente do CONSEC-JP, Prof. João
Gilberto, precisou ausentar-se e a Cons. Patrícia de Medeiros assumiu a presidência. Quarto item da
pauta. Processo nº 99916864.000012/2019-18 – Assunto: Projeto de Extensão: Campanha dos lacres e
tampinhas plás�cas – Interessada: Ana Lúcia Denardin da Rosa – Relatora: Rebeca Klamerick Lima. A
Cons. Rebeca procedeu à leitura do Parecer 0123683, favorável à ins�tucionalização do Projeto de
Extensão in�tulado Campanha de Lacres e Tampinhas Plás�cas. Após breve discussão, houve
a votação: parecer aprovador por unanimidade. Às dez horas e vinte e dois minutos o Prof. João Gilberto
retomou a presidência deste conselho. Quinto item da pauta. Processo nº 99955899.000048/2019-48 –
Assunto: Curso de Extensão: Informá�ca Básica: Aplicação em Análises de Dados – Interessado: Nerio
Aparecido Cardoso – Relatora: Camila de Sousa Silva. A Cons. Camila realizou a leitura do
Parecer 0126044, favorável à ins�tucionalização do Projeto de curso de Extensão denominado como
Informá�ca básica: Aplicação em análise de dados. Eu, Graziella, relatei que em uma visita realizada à
APAC ouvi elogios em relação a esta ação da UNIR, pois as aulas de informá�ca lá ministradas
encorajaram cinco dos recuperandos a cursar o ensino superior EAD. A Cons. Naiara discorreu sobre a
importância de divulgar ações como esta, para que a sociedade conheça o alcance da universidade. O
Presidente solicitou que as ações sejam publicadas nas páginas da univerdidade. Após discussão, houve
a votação: parecer aprovado por unanimidade. Às dez horas e vinte e sete minutos registramos o retorno
do Cons. Ricardo. Sexto item da pauta. Processo nº 99955899.000014/2018-72 – Assunto: Criação do
Departamento de Esta�s�ca pelo desmembramento do DAME – Interessado: DAME-JP – Relatora: Naiara
dos Santos Nienow. A Cons. Naiara realizou a leitura do Parecer 0127164, favorável à Criação do
Departamento de Esta�s�ca pelo desmembramento do DME. Não havendo discussão, procedeu-se
à votação: parecer aprovado por unanimidade. O Cons. Kécio re�rou-se às dez horas e quarenta minutos,
para atendimento de acadêmicos. Sé�mo item da pauta. Processo nº 999119639.000003/2018-99 –
Assunto: Ins�tucionalização de um Regimento do Estágio Curricular Supervisionado do Curso de
Licenciatura em Física – PPC 2005 – Interessado: DAF-JP – Relatora: Marcia Rosa Uliana. A Cons. Marcia 
procedeu à leitura do Parecer 0118034, favorável à ins�tucionalização do Regimento do Estágio
Curricular Supervisionado do Curso de Licenciatura em Física – PPC 2005. Após discussão, houve
a votação: parecer aprovado por unanimidade. Oitavo item da pauta. Processo nº
999119639.000002/2018-44 – Assunto: Ins�tucionalização de um Regimento do Estágio Curricular
Supervisionado do Curso de Licenciatura em Física – PPC 2018 – Interessado: DAF-JP – Relatora: Marcia
Rosa Uliana. A Cons. Marcia  procedeu à leitura do Parecer 0118026, favorável à ins�tucionalização
do Regimento do Estágio Curricular Supervisionado do Curso de Licenciatura em Física – PPC 2018. O
Presidente sugeriu que os processos que tratam de ins�tucionalização do Regimento do Estágio
Curricular Supervisionado do Curso de Licenciatura em Física sejam relacionados, no SEI, aos respec�vos
processos dos PPCs. Após discussão, houve a votação: parecer aprovado por unanimidade. Nono item da
pauta. Processo nº 99955899.000016/2019-42 – Assunto: Curso de Extensão: Introdução ao So�ware R –
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Interessado: Nério Aparecido Cardoso – Relatora: Patrícia Matos Viana de Almeida. A Cons. Patrícia de
Almeida leu o Parecer 0128673, que sugere que o processo seja colocado em diligência, razão pela qual o
processo fora re�rado de pauta. O Presidente, Prof. João Gilberto, tendo em vista a visita da Pró-Reitora
de Cultura, Extensão e Assuntos Estudan�s, Prof.ª Marcele, que acontecerá nos próximos dias, propôs
que seja agendada uma reunião para que sejam esclarecidas questões rela�vas à Resolução nº
226/CONSEA/2009. O Prof. João Gilberto informou que em breve teremos a nova resolução do CONSAD,
que trata da composição deste conselho, que inclui a vaga do Vice-Diretor e de dois Representantes de
Coordenadores de Pós-Graduações Stricto Sensu; que acabara de ser informado pelo Coordenador de
Serviços Gerais, Hailton, que não há recurso para abastecimento e manutenção do micro-ônibus, apenas
para a caminhonete, mas não muito; e convidou os presentes para irem ao miniauditório do Campus para
vacinação. O Cons. Jacinto informou que está aberto o edital de seleção de representantes das en�dades
locais para o Conselho Municipal de Saúde de Ji-Paraná. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e
vinte e dois minutos o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Graziella
Pine� Passoni, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por GRAZIELLA PINETTI PASSONI, Técnica Administra�va, em
10/05/2019, às 18:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA SOARES DE MARIA DE MEDEIROS,
Conselheiro(a) Suplente, em 13/05/2019, às 11:09, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FABIO PEREIRA COUTO, Conselheiro(a), em 13/05/2019,
às 12:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSE ROBERTO RIBEIRO JUNIOR, Docente, em
13/05/2019, às 16:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA MATOS VIANA DE ALMEIDA, Conselheiro(a), em
13/05/2019, às 16:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LENILSON SERGIO CANDIDO, Docente, em 13/05/2019, às
16:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rebeca klamerick lima, Usuário Externo, em 13/05/2019,
às 17:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Camila de Sousa Silva, Usuário Externo, em 13/05/2019,
às 19:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por KECIO GONCALVES LEITE, Docente, em 13/05/2019, às
20:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOAO GILBERTO DE SOUZA RIBEIRO, Docente, em
14/05/2019, às 11:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por NAIARA DOS SANTOS NIENOW, Docente, em 14/05/2019,
às 15:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCIA ROSA ULIANA, Docente, em 14/05/2019, às
16:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JACINTO DIAS, Usuário Externo, em 14/05/2019, às
18:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RICARDO DE SOUSA COSTA, Conselheiro(a) Suplente, em
16/05/2019, às 08:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0130356 e
o código CRC D2217F05.
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